
危機管理とは 校長 横山 智恵子

令和2年がいい年になりますようにと願っていましたが、まさかの始業式の日に警報が発令され

るという事態に。今年は曜日の関係で、ゆっくりできて子ども達に会うのを楽しみにしていたのに

朝からバタバタ。なぜなら、警報が発令されていることがわからないくらい雨風がひどくなかった

からです。警報が発令されているけど、自宅待機ですよね？という電話は、7時過ぎからミマモル

メ受信までの間に4件。一日遅れの始業式は、私たち職員にとって危機管理を再考する時間をくれ

ました。

9 時までに発令されたら始業式は何時にするのか。

みなさんは、どうお考えでしょうか。

登校時間が、いつも通りにならない中で、何を優先するのか。

色々な考えがあると思います。私は、まず登校してくる子ども達の様子をいつも以上にしっかり

と各担任が把握する必要があると考えました。ですから、始業式は、全員の登校状況を把握してか

らと考えました。残念ながら、9時までに解除にならず一日臨時休校となりましたが。

1日増えた休日を、どのように過ごされましたか？翌日の始業式では、今まで以上に素晴らしい

子ども達の姿が見られました。やる気、集中力十分で登校してきてくれました。

地域の力は

1月 11日は、スポーツクラブ21主催「もちつき大会」が行われました。少しの時間できめ細か

いおもちができました。杵とうすを使ってお餅をつくなんて、最近見かけなくなりました。しかし、

地域の皆様のおかげで、伝統行事を体験することができました。寒い中、参加してくださった皆様、

そして、材料など用意してくださった関係の皆様に深く感謝いたします。ありがとうございました。

学校の代表として

１月31日は、武庫地区バスケットボール大会があり、本校からは校内大会で代表になった6年

４組（男子）と6年１組（女子）が参加します。校内大会は、1月28日に行いました。どのクラス

もチームワークよく男女関係無く応援する姿がありました。勝敗はもちろん、気になりますが、頑

張った自分に納得しいい笑顔を見ることができました。素晴らしい６年生です。

手洗い・うがいをこまめに

感染症による欠席は、まだ少ないようです。登校したい気持ちはとても嬉しいのですが、イン

フルエンザなどは欠席ではなく、出席停止という扱いになる病気です。本人が、元気だからとか熱

がそんなに上がってないからとかではなく、周囲に感染する恐れがある病気については保護者様の

ご理解の上で、お願いします。手洗い・うがいはもちろんですが、お茶をこまめに飲むこともいい

とよく耳にします。元気にこの冬を乗り越えたいですね。
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